

Le CVT c'est la randonnée en sécurité

Rouler en groupe :

Respecter les automobilistes comme on aime qu'ils nous respectent.



Nous ne roulons jamais à plus de deux de front.

Si une voiture veut nous dépasser ou lorsque la visibilité est insuffisante ou l'espace insuffisant pour permettre aux automobiles de nous doubler en respectant le code de la route, **nous roulons toujours sur une file.**



Si notre peloton gêne la circulation des automobiles, nous nous **scindons en plusieurs petits pelotons** séparés chacun d'une centaine de mètres afin de permettre aux automobilistes de nous doubler en sécurité.

Combien de cyclotouristes doit comporter un peloton ?

Réponse : C'est la gêne occasionnée aux autres usagers de la route qui fixe le nombre exact.

- 5 à 7 sur des routes étroites et sinueuses - le plus fréquent pour nous-
- 15 à 20 sur des routes ayant de longues lignes droites.

Règle du bon sens à retenir :

La longueur du peloton ne doit pas excéder un maximum de **20 cyclistes**.



Lorsque vous appelez les secours,
NE RACCROCHEZ PAS LE PREMIER !

En cas d'accident ?

- Donner l'alerte en précisant :
 - l'état de la victime,
 - le lieu précis et l'heure de l'accident.
- Tenez-vous à disposition des sauveteurs pour d'éventuelles précisions.
- Signalez l'emplacement de la victime de façon visible.

Les numéros d'urgence :

112 numéro pour tous les mobiles
18 pompiers
15 SAMU